



Mitgliederentwicklung

Mit der Aufnahme unseres 30. Mitgliedes sind unsere räumlichen und organisatorischen Kapazitäten an eine Grenze gestoßen, jenseits derer eine förderliche Clubarbeit nicht mehr gewährleistet ist. Deshalb tritt ab sofort ein **vorläufiger** Aufnahmestopp in Kraft, bis sich eine neue Lösung abzeichnet.

Als neue Regelung gilt: Aufnahmeanträge können weiterhin gestellt werden. Die Interessenten werden in einer Warteliste erfasst. Der Vorstand wird dann zu gegebener Zeit, wenn sich eine neue Lösung ergibt, eine Empfehlung an die Gruppe zur Abstimmung abgeben. Bis dahin können und sollen die Interessenten an Gruppenaktivitäten teilnehmen (außer an den monatlichen Club-Treffen am letzten Donnerstag im Monat), damit man sich besser kennen lernen kann.

1. Vorsitzenden

2. Vorsitzenden Andreas Skrenty